

## **Förderpreis für CoLab GmbH**

**SPEYER.** Die gemeinnützige CoLab gGmbH aus Speyer ist bei der Vergabe der „Deichmann“-Förderpreise gegen Jugendarbeitslosigkeit durch den Schuheinzelhändler mit dem vierten Preis in der Kategorie „Berufliche Förderung durch Unternehmen, Vereine und öffentliche Initiativen“ bedacht worden. Insgesamt wurden elf Unternehmen, Vereine und Schulen ausgezeichnet, die Jugendlichen mit Benachteiligung eine Perspektive auf dem Arbeitsmarkt bieten. Die Initiative CoLab hilft schwerpunktmäßig jungen Migranten aus dem russischsprachigen Raum in den Ausbildungs- und Arbeitsmarkt. (rhp)